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Единение институтов или 
«Кубок равенства-2024»

full version

Универсиада по 
пауэрлифтингу
среди обучающихся вузов 
Свердловской области

Весна в нашем Университете началась с 
масштабного события, которое объединило 
все Институты между собой - с «Кубка 
равенства»! Тринадцатого марта на сцену 
Центра культуры «Урал» вышли одиннадцать 
команд, чтобы покорить сердца зрителей 
своим творчеством. 

Это мероприятие проводится лишь второй 
раз, но уже успело полюбиться сотням 
студентов! И главное его отличие в 
возможности объединиться со своими 
друзьями, с которыми ты на одной творческой 
волне, и сделать номер, который будет в 
удовольствие всем: как по жанру, так и по 
составу участников и уровню комфорта в 
процессе его подготовки. И совершенно не 
важно, с какого института и курса студент, 
ведь всеми движет лишь желание творить!

По сравнению с прошлым годом 
изменилось, конечно, многое: увеличилось 
количество команд, появилось больше 
сборных  в  жанре   «юмор»  и    танцевальных 
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Все команды разделились на две 
номинации: «танцевальная постановка» и 
«театрализованная постановка». В первой 
участие приняли три команды, во второй – 
оставшиеся восемь. 

«Урал» в тот день увидел многое: от 
драмы, пробирающей зрителя до мурашек, до 
юмора, сопровождающегося улыбками и 
смехом. Например, «Команда молодости 
нашей» создала ремейк на известный всем 
мультфильм детства «Бременские 
музыканты», а танцевальный коллектив 
«KODA» предстал перед залом в новом для 
себя амплуа, выступив с театральной 
постановкой. Участники заряжали такой 
мощной энергией, что ее просто невозможно 
передать словами, это нужно почувствовать!

Борьба за заветный Кубок действительно 
разразилась нешуточная. Но больше всех 
задеть за душу членов жюри удалось 
командам «Бюро культуры» и «ZAVOD 21», 
они стали победителями в своих номинациях! 
Второе место в «театрализованной 
постановке» заняли «Команда молодости 
нашей», а третье - студенты из команды 
«KODA».

В категории «Зрительское голосование» 
лучшими актером и актрисой были выбраны 
Эмиль Дадашов, студент ИП701М, и Марина 
Трухина, студентка ИП203С. Анна Черкашина, 
студентка ИП306С, и Дмитрий Гусельников, 
студент ИП409С, были отмечены в номинации 
«Яркий сценический образ». Лучшей 
танцевальной постановкой был признан 
номер команды «Галерея 23», а лучшей 
среди театралов – «KODA».

На протяжении полутора месяцев 
студенты активно готовились к выступлению, 
писали сценарий, посещали редактуры, 
вносили множество правок. Бессонные ночи и 
долгие   репетиции  –  вот  с  чем  столкнулись 

участники Кубка равенства. Наверное, сейчас 
у читателя могли возникнуть подобные 
вопросы: «Неужели ребята сознательно 
вместо здорового сна выбирают репетицию, а 
утром уставшие идут на учебу? Ради чего?». 
Нам удалось пообщаться с участниками, 
думаем, их слова и дадут на все ответы. 

О своих впечатлениях и самых ярких 
эмоциях в период подготовки нам рассказал 
актер «Команды молодости нашей» Илья 
Новицкий, студент ИП403С:

«Могу с уверенностью сказать, что «Кубок 
равенства» - самое масштабное творческое 
мероприятие в рамках Университета и 
одновременно с этим - мое любимое! Второй 
год подряд я испытываю незабываемые 
эмоции, когда лучшие «внеучебники» 
Юридического на одной сцене показывают все 
свои творческие возможности с разных сторон 
- танцы, песни, актёрская игра. Что может быть 
лучше?

В этом году мне удалось поиграть в 
«Команде молодости нашей», также 
параллельно присматривал за «Бюро 
культуры» - младшим составом театральной 
студии «Имена»! И, безусловно, я был безумно 
счастлив, когда удалось забрать и второе, и 
первое место! Но хочу отметить, что уровень 
Кубка был настолько высок, что каждая 
команда была достойна поднять его у себя над   
головой.     Уже      с           нетерпением      жду 
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следующего года, чтобы вновь увидеть всю 
нашу внеучебную семью вместе!

Все для творчества - все во имя 
творчества!»

Высокий уровень мероприятия был, 
достигнут трудом не только актёров, но и 
наставников сборных. Поэтому у куратора 
сборной-победителя «Бюро культуры» 
Полины Фарносовой, студентки ИП201Б, мы 
решили узнать о трудностях, с которыми 
пришлось столкнуться во время подготовки:

«Подобное мероприятие я курировала 
первый раз, поэтому было очень 
волнительно! Я понимала, что за моей 
спиной стоит целая сборная, состоящая из 
более двадцати человек. Для многих из них 
это был первый опыт выступления на 
большой сцене, что увеличивало мою 
ответственность за качество выступления в 
два раза. Тем более, я понимала, насколько 
это волнительно для ребят, ведь в том году 
сама была на их месте, когда участвовала в 
«Кубке равенства-2023».

Подготовку мы начали заранее, и в конце 
января у нас уже была готова идея для 
визитки, но на следующем этапе мы 
столкнулись с первыми трудностями. Мы 
очень долго продумывали логику сценария, 
чтобы посыл визитки был максимально ясен 
зрителю, поэтому этап написания 
выступления у нас затянулся. В создании 
визитки участвовали не только кураторы, но 
и, конечно же, члены сборной, поэтому это 
наша общая заслуга!

После написания сценария, мы начали 
ставиться, однако нам пришлось это делать в 
максимально сжатые сроки из-за проблем, 
возникших на первых этапах. Однако, 
несмотря на это, репетиции проходили очень 
весело и продуктивно: мы на ходу 
придумывали    какие-то    движения,    новые 

идеи. Параллельно с этим начали долго и 
упорно днями и ночами делать реквизит. Опять 
же в создание реквизита и костюмов огромный 
вклад внесли и сами участники «Бюро».

Хотя курировать было и нелегко, но все 
наши труды окупились в день финального шоу 
при подведении результатов. Наша сборная 
заняла первое место в номинации 
«театрализованная постановка», чему я 
несказанно рада!»

После каждой визитки зал взрывался 
бурными аплодисментами и громкими 
возгласами восхищения зрителей. Но как 
сказала одна команда: «необязательно быть 
громким, чтобы быть самым большим 
океаном». И именно эта сборная стала 
победителем в номинации «танцевальная 
постановка»! Конечно же, речь идет о уже 
полюбившейся студентам Института 
прокуратуры танцевальной команде «ZAVOD 
21»! Влада Верещагина, студентка группы 
ИП307С, талантливый хореограф и истинная 
«заводчанка», рассказала нам о своих мыслях 
и чувствах, связанных с мероприятием:

«Этот Кубок равенства был для меня очень 
волнительным ввиду того, что в этот раз я 
выступала не только в роли исполнителя, но и 
руководителя танцевальной команды.

Для меня было важно рассказать историю, 
выразить    свои  эмоции  и  боль  в  танце,  и я 
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рада, что «ZAVOD 21» стал моей поддержкой 
и помощником на этом пути.

Тяжело было в эмоциональном плане: 
для меня было очень важно, чтобы ребята 
раскрылись, рассказали о личных 
переживаниях, большое значение имело то, 
как каждый из команды делился своими 
чувствами!

Что касается эмоций по отношению к 
самому выступлению, мы прониклись треком, 
каждый из нас проживал что-то свое в этом 
танце, хотел выплеснуть всё, что накопилось. 
Знаковым моментом в выступлении для меня 
стало: когда мы все сели спиной к зрителям, 
обнимались и плакали прямо на сцене.

Цель выиграть мы не преследовали, для 
нас это была возможность заявить о себе, так 
как мы еще очень молодая команда, и с этой 
задачей мы справились.

Я испытываю невероятное чувство 
гордости за каждого из «заводчан», за наше 
общее дело, а также благодарности за 
поддержку и веру зрителя в нас!

Для меня «Кубок равенства-2024» — это 
не про соревнование и награды, это про 
яркие эмоции, крепкую дружбу, невероятную 
поддержку и отдачу, это про что-то искреннее, 
честное и настоящее!»

Все, что делалось нашими студентами, 
делалось ради удовольствия зрителя! А что 
же о мероприятии думают они? Своими 
впечатлениями с нами поделилась Ирина 
Кибакина, студентка ИП218С: 

«Кубок равенства - грандиозное 
мероприятие, которое дает возможность 
сборным показать себя. Уровень подготовки 
номеров впечатляет, а картинность костюмов 
и реквизита завораживает так, что 
невозможно оторвать взгляд. Я пришла 
поддержать ребят из своего Института и 
была       приятно       удивлена    творческому 

потенциалу студентов нашего Университета. 
Они показали себя с лучшей стороны, что 
действительно вызывало восторг у всего 
зрительного зала!»

Своими мыслями о прошедшем событии 
поделилась и режиссер Отдела культурно-
творческой деятельности УВРиМП, 
Новоселова Александра Евгеньевна: 

«Могу точно сказать, что ожидания 
полностью совпали с реальностью, 
мероприятие получилось отличным, как по 
мне. Главная цель, которую мы ставили в 
начале – сдружить Институты, сделать так, 
чтобы все завели новые знакомства, поболели 
не только за свою, но и за другую команду – я 
считаю, она полностью выполнена! 

Из планов на будущее - это больше команд 
в разных жанрах, больше новых форматов 
выступлений, более грамотного тайм 
менеджмента».

Данное мероприятия стало отличной 
возможностью для наших студентов 
встретиться со старыми друзьями из других 
Институтов и обрести новых! Ведь одной из 
главных задач Кубка было именно сплочение 
всех учебных подразделений нашего 
Университета, с чем данное мероприятие 
успешно справилось. 

Мы выражаем огромную благодарность 
организаторам, членам жюри, зрителям и, 
конечно же, участникам этого праздника 
межинститутской дружбы!

Дарья Ившина, ИП313С
Виктория Соколова, ИП218С

«Не смейте опускать головы!
Волейбол - это спорт, где смотрят 

только навер

 № 3 (241) ● МАРТ ● 2024

Молодежь и политика: 
наши студенты в 

Государственной Думе



5

493

Молодые избиратели играют важную роль 
в обществе, а их активное участие в 
политической жизни страны является залогом 
ее успешного будущего. В этом убедились и 
студенты Уральского государственного 
юридического        университета              имени 
В.Ф. Яковлева, которые двадцать восьмого 
февраля посетили Государственную Думу 
Российской Федерации в рамках акции, 
посвященной Дню молодого избирателя.

Обучающиеся Института прокуратуры 
увидели столицу нашей страны, 
познакомились с историческим центром, а 
также побывали на Международной выставке-
форуме «Россия» на ВДНХ. Однако основным 
событием поездки стало посещение 
Государственной Думы, где молодые люди 
узнали ее историю, структуру и состав.

В ходе экскурсии студенты посетили все 
четыре фракции, представленные в 
Государственной Думе, познакомились с 
работой депутатов, задавали вопросы и 
смогли оценить работу изнутри. Для наших 
ребят это была не просто экскурсия, а 
возможность проверить их политическую 
активность и правосознание.

Редакция нашей газеты задала 
интересующие вопросы председателю 
избирательной комиссии Свердловской 
области, Клименко Елене Викторовне, которая 
сопровождала наших студентов в ходе                      
этой                            поездки: 

«Кировским избирательным комитетом с 
2019 года реализуется проект «Школа 
молодого избирателя», основными задачами 
которого выступают правовое просвещение 
молодежи и подготовка кадрового резерва для 
избирательной системы района и города. 

Совместно с социальными партнерами 
проекта, в число которых, безусловно, входит 
Уральский государственный юридический 
университет, поэтапно была разработана 
практико-ориентированная программа 
проектного обучения, объявлен набор 
студентов, а уже позднее возникла идея 
проведения такого мероприятия, как экскурсия 
в главный законодательный орган страны. Это 
решение нашло отклик среди студентов и 
стало ясно, что экскурсия не может быть 
самоцелью. Цель визита в Государственную 
Думу Российской Федерации – это 
воздействие на правосознание студентов, 
проверка их политической активности.

Каждый обучающийся получил 
возможность оценить работу думских фракций 
из личных встреч с их представителями и 
сделал объективные выводы - этого мы 
добивались с организаторами проекта. 

Такие мероприятия позволяют студентам 
развивать свои коммуникативные навыки, 
расширять свои знания в области 
избирательного законодательства и процесса. 
По словам организаторов, сегодня 
высококвалифицированных специалистов в 
этой области очень мало, поэтому такие 
инициативы являются особенно важными.

Реакция со стороны представителей 
думских фракций на посещение студентов их 
места работы была положительной. У 
некоторых собеседников - парламентариев 
многочисленная       делегация          уральских 
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студентов в Госдуму вызвала удивление, так 
как часто инициативы не находят свою 
реализацию и остаются на уровне идей. 
Такой подход обучающихся к мероприятию и 
труд организаторов заслужил внимания 
сотрудников принимающей стороны, что 
легло в основу дальнейшего сотрудничества.   

Безусловно, такого рода мероприятия 
необходимо проводить для поддержания 
интереса молодежи к политической жизни 
страны и участию в выборах. Проводить 
системно, регулярно и на различных уровнях 
власти. Это не обязательно может быть 
посещение Государственной Думы - 
участники «Школы молодого избирателя» 
частые гости Законодательного Собрания 
Свердловской области, Екатеринбургской 
городской Думы.

Ребята, которые хотели бы себя проявить 
в дальнейшем в политической жизни города 
или области, могут выбрать для себя самые 
разнообразные пути развития: от участия в 
органах молодежного самоуправления и 
работе в молодежном крыле партий до 
получения углубленных знаний в области 
избирательного законодательства и 
выдвижении себя в качестве кандидата на 
выборах. В нашем регионе созданы 
максимально комфортная обстановка для 
самореализации. 

Общая задача Уральского 
государственного юридического университета 
и Избирательной комиссии Свердловской 
области – создание условий для молодежи, 
для их развития в сферах политики и права. 
Такой подход позволит формировать 
активное и грамотное избирательное 
общество, способное влиять на политические 
процессы в России. 

Методы и формы работы очень 
разнообразны.    Определить,   какой  именно 

механизм, проект, мероприятие наиболее 
способствует повышению уровня 
избирательной культуры и политической 
активности среди студентов, возможно только 
спустя время и проанализировав конкретные 
показатели. Например, последняя 
электоральная статистика участия студентов 
УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева в выборах 
Президента Российской Федерации 17 марта 
2024 года показала стабильный рост 
вовлеченности студентов в избирательный 
процесс.  И речь сейчас идет не только об 
участии студентов в качестве избирателей, но 
и в качестве профессиональных участников 
процесса - членов избирательных комиссий и 
наблюдателями.

Молодые люди – это будущее нашей 
страны, и их активное участие в политической 
жизни необходимо поддерживать и развивать. 

Надеемся, что сотрудничество между 
Уральским государственным юридическим 
университетом и Избирательным комиссии 
Свердловской области будет продолжаться и 
приносить плоды для обеих сторон!»

Редакция нашей газеты выражает 
искреннюю благодарность Избирательной 
комиссии Свердловской области за 
бесценную возможность, предоставленную 
нашим студентам, посетить увлекательную 
экскурсию по Государственной Думе. Эта 
поездка стала незабываемым и полезным 
опытом для наших ребят, которые увидели 
работу российской законодательной системы 
изнутри. 

Мы надеемся, что такие мероприятия 
будут продолжаться и помогут молодому 
поколению лучше понять необходимость 
участия в политической жизни страны! 

Бурская Изабелла, ИП218С

 № 3 (241) ● МАРТ ● 2024



7

493

Четвертого марта состоялся заплыв на 
установление рекорда Уральского 
государственного юридического университета 
имени В.Ф. Яковлева в эстафете 4х200м в/с. 
Наша мужская сборная, в состав которой 
вошли Смирнов Иван, студент ИП306С, 
Халилов Вадим, студент ИП219С, 
Пархоменко Артем, студент ИП306С, Фролов 
Тимофей, студент ИПиП305Б и капитан 
команды, показала результат 9:59.41.

На первом этапе эстафеты Смирнов Иван 
показал результат 2:32.37 и установил новый 
рекорд Университета на дистанции 200м в/с! 

Также команда УрГЮУ в рамках 
подготовки к «Универсиаде - 2024» провела 
«курсовку», на которой спортсмены, не 
принимавшие участия в эстафете 4х200м в/с, 
проплыли пятьдесят метров различными 
стилями, чтобы понять состояние физической 
формы и степень готовности к 
соревнованиям.

Своим комментарием о заплыве 
поделился Вадим Халилов: 

«Мы плавали уже достаточно долгий 
промежуток времени, я решил испытать себя 
на новой дистанции. Для меня это был 
далеко не первый опыт, так как я уже 
участвовал в заплывах с командой. 
Дистанция была непривычной, ведь в 
большинстве   случаев  со  старой   командой 

участвовал в комплексных заплывах. 
Я выложился на все сто процентов, и 

каждый из нас хорошо поработал. На этом 
останавливаться не будем, а продолжим 
работать дальше, чтобы улучшить результат».

Иван Смирнов также поделился своими 
эмоциями от прошедших соревнований: 

«Для меня это было максимально 
неожиданным событием, поэтому на 
подготовку много времени не было.

Могу добавить, что это оказалось сложнее, 
чем я предполагал, но в целом результатом 
доволен. Сейчас готовимся к Универсиаде, 
думаю, и там выступим хорошо».

Тимофей Фролов о выступлении команды: 
«Могу сказать, что этот заплыв 

планировался как «простартовка» для 
фиксации промежуточной формы и ее 
дальнейшего отслеживания при подготовке к 
Универсиаде, а получилось, что поставили 
рекорд!

Как таковых эмоций не было, потому что мы 
даже не ожидали таких результатов, но было 
очень приятно.

Следующий этап - Универсиада с двадцать 
четвертого по двадцать шестое апреля, где 
планируется выход на пиковую форму, 
следовательно, и показ более быстрых 
результатов.

К нам каждый год приходят в команду 
новые люди, чаще всего с Института 
прокуратуры, но есть и представители 
Института государственного и международного 
права, Института юстиции, Института права и 
предпринимательства. В составе есть мастера 
спорта, кандидаты в мастера спорта и 
разрядники, то есть сборная очень сильная.

По регламенту проведения Универсиады в 
сборную могут входить двенадцать человек, 
поэтому присутствует постоянная  конкуренция 

Мартовский заплыв
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для попадания в основу. Все стремятся 
показывать наилучшие результаты не только 
на соревнованиях, но и на тренировках

Почти сразу после универсиады 
представители Института прокуратуры 
участвуют в «Кубке прокуратуры», на этих 
соревнованиях пловцы из разных регионов 
покажут своё мастерство. Артем Пархоменко 
в прошлом году стал первым на 100м в/с на 
данном мероприятии».

Мы очень гордимся нашими 
спортсменами и желаем покорения новых 
вершин, стойкости, трудолюбия, и самое 
главное - веры в себя, несмотря ни на что!

Трофимюк Анастасия, ИП113С

студент    ИП202С.
Неткалов Руслан рассказал нашей 

команде об этом событии: «Я посетил музей 
«Шурави», находящийся в Педагогическом 
университете. Отбор был прост - его мог 
посетить каждый желающий. В общих чертах 
куратор группы уведомил нас о данном 
мероприятии, и я записался, так как 
достаточно тесно интересуюсь историей.

Музей произвел на меня только 
положительные эмоции, так    как    экскурсия 
проводилась на тему Афганской войны, а 
также мы узнали немного информации о 
событиях Специальной военной операции на 
Украине. 

Особенно запомнились выставочные 
экспозиции, потому что они были сделаны 
весьма оригинально. Все артефакты были 
представлены нам в навесных ящиках, 
которые символизировали войну. Также мы 
смогли ознакомиться с картами боевых 
действий, благодаря которым наиболее полно 
раскрылась хронология событий. 

В музее было много потрясающих 
экспонатов, каждый из них оказал на меня 
особое впечатление. Особенно запомнились 
фотографии солдат и их семей, а также 
предметы, использованные на поле боя, такие 
как оружие (одним из фактов было то, что в 
первые годы войны оружие у врагов было 
устаревшим по технологиям, из-за  этого   они    
занимались     контрабандой,   в  особенности,
американского вооружения, так как их военная 
сила была отсталой по сравнению с другими 
ведущими державами), снаряжение и 
униформа. Также хорошо был представлен 
быт и вещи мирного населения, которое не 
было причастно к военным действиям. Всё 
это позволило мне ощутить атмосферу 
военного времени и понять трудности, с 
которыми сталкивались воины и мирные 
жители. 
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Экскурсия в муниципальный 
музей памяти воинов-

интернационалистов «Шурави»

В преддверии Дня защитника Отечества 
делегация студентов нашего Университета 
посетила муниципальный музей памяти 
воинов-интернационалистов «Шурави». 
Учащимися Института прокуратуры, которым 
выпал шанс посетить экскурсию, стали: 
Неткалов Руслан, студент ИП119С,    Горбунов 
Егор, студент ИП115С,         Полякова Яна, 
студент ИП115С,        Шахтаров Владислав, 
студент       ИП115С,      Филатов           Никита,       
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Посетив этот музей, я понял, как важно 
помнить и изучать историю, чтобы не 
повторять ошибок прошлого. Этот конфликт 
показал мне, какая огромная цена платится 
войной, и что мир и согласие должны быть 
приоритетами в нашей жизни. Посоветовал бы 
я посетить данную экскурсия? Бесспорно, 
посоветовал бы, ведь данная тема в наше 
время наиболее актуальна и требует особого 
внимания».

Поход в музей «Шурави» оставил у 
студентов только положительные эмоции. 
Хотелось бы, чтобы студенты посещали 
подобные мероприятия чаще, ведь это наша 
история, которую должен изучать и знать 
каждый человек!

Лихина Кристина, ИП113С

Пауэрлифтинг - вид спорта, в котором 
атлеты соревнуются в трёх дисциплинах: 
приседания со штангой, жим штанги на 
горизонтальной скамье, становая тяга. Цель 
соревнований - набрать максимальную сумму 
поднятых (и зафиксированных по правилам 
соревнований) весов в трех упражнениях.

Пауэрлифтинг     зародился    на      рубеже 
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Универсиада по пауэрлифтингу
среди обучающихся вузов 

Свердловской области

середины ХХ века. Основные его движения 
были взяты из тяжелой атлетики, где они 
использовались для увеличения результатов в 
соревновательных упражнениях. Современный 
пауэрлифтинг начал формироваться к 
середине 1960-х годов, первые соревнования 
были проведены в 1965 году, а в ноябре 1972 
года была создана Международная Федерация 
Пауэрлифтинга.

Второго марта прошла Универсиада по 
пауэрлифтингу среди обучающихся вузов 
Свердловской области, участие в ней приняли 
представители нашего института. 

По итогам соревнований студенты заняли 
следующие места:

1    место     –      Кирилл       Ханюткин,  
студент ИП210С;

3 место – Азат Закиров, студент ИП204С.
Кирилл Ханюткин ответил на наши вопросы 

и рассказал о мероприятии:
“Во-первых, пауэрлифтинг помогает 

развивать силу, выносливость и массу мышц, 
что в конечном итоге улучшает физическую 
форму. Во-вторых, это социальное 
взаимодействие. Пауэрлифтинг - это 
спортивное сообщество, где можно найти 
поддержку, мотивацию и новых друзей. В-
третьих, развитие дисциплины и самоконтроля: 
практика пауэрлифтинга требует постоянных 
тренировок.

При подготовке к соревнованиям с поставил 
перед собой цель занять первое место. 
Составил программу тренировок, которая 
включала в себя набор упражнений для 
увеличения силы, улучшения техники, работу 
над слабыми местами. Уделил внимания 
отдыху и восстановления после тренировок, 
чтобы избежать травм. В течении года 
пробовал свои силы на пробных 
соревнованиях для оценки уровня подготовки и 
исправления ошибок до основных 
соревнований.
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Первый этап Турнира - это прохождение 
медкомиссии, регистрация и взвешивание 
участников. После этого нас распредели по 
весовым категориям и назначили дату. 
Каждый участник выполнил три попытки в 
каждом движении, а судьи оценивали технику 
и результат. В конце турнира состоялось 
подведение итогов и награждение.

Своим результатом на соревнованиях я 
доволен, так как добился поставленной цели. 
Буду продолжать заниматься, увеличивать 
силовые  показатели         и 
готовиться к следующей универсиаде!”

Мы поздравляем ребят с высоким 
результатом, желаем им дальнейших побед!

Дрюпина Владислава, ИП201С
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Открытый турнир по женскому 
силовому многоборью и ГТО

Шестого марта в спортзале главного 
учебного корпуса состоялся Открытый турнир 
по женскому многоборью и ГТО среди 
студентов УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева, 
посвященный Международному женскому 
дню.

Участницами были девушки с разных 
курсов и потоков, но это не помешало им 
показать     себя      и      получить     максимум 

положительных эмоций. Само мероприятие 
началось с построения, встав в одну 
шеренгу, студентки услышали слова 
напутствия от старшего преподавателя 
кафедры физического воспитания и спорта, 
Новоселовой Марины Сергеевны.

Участницы демонстрировали не только 
свою физическую выносливость и 
техническое мастерство, но и высокий 
уровень подготовки в представленных 
дисциплинах. 

Результат по дисциплине «гибкость 
плечевого пояса»:

1 место — Нуриева Елена, студентка 
ИП211С;

2 место — Монгуш Алтма, студентка 
ИП304С;

3 место — Кондратова Виктория, 
студентка ИП201С.

Результат по дисциплине «наклон 
вперед»: 

1 место — Калинина Александра, 
студентка ИП114С;

2 место — Нуриева Елена, студентка 
ИП211С, и Мокрецова Евгения, студентка 
ИП201С.

Результат по дисциплине «прыжки через 
скакалку»:

1 место — Гоголева Дарья, студентка 
ИГиМП102Б;

2 место — Дрюпина Владислава, 
студентка ИП201Б;

3 место — Мокрецова Евгения, студентка 
ИП201С.

Результат по дисциплине «пресс»:
1 место — Кондратова Виктория, 

студентка ИП201С;
2 место — Гоголева Дарья, студентка 

ИГиМП102Б;
3 место — Дрюпина Владислава, 

студентка ИП201С.
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Одна из участниц, Калинина Александра 

Романовна, студентка ИП114С, поделилась с 
нами своим мнением и эмоциям о данном 
мероприятии: «Лично я в восторге и в какой-
то эйфории, так как почти всю подростковую 
жизнь была в спорте. Хотелось бы, чтобы в 
университете такое проводили чаще, ведь 
это не только доставляет личное 
удовлетворение собой, но и приносит 
огромное удовольствие от взаимодействия с 
участниками».

Огонь соперничества, блеск победы и 
спортивные достижения остались на долгое 
время в памяти всех присутствующих. 
Хочется поблагодарить участников 
соревнований за инициативность и пожелать 
дальнейших побед, как в спорте, так и в 
учебе.

 
Осинцева Александра, ИП117С 


